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Dedicatoria 

A todo el equipo de anfitriones de Casas de Paz en Cristo Rey de Gloria. 
Son un equipo extraordinario, apasionado y enfocado. Servir a Dios junto 

a ustedes es un sueño hecho realidad. 
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Introducción 
El  presente  libro  es  un  entrenamiento  completo  para 

anfitriones de Casas de Paz el cual le llevará de la mano, paso a 
paso, a realizar un trabajo relevante desde el inicio de sus reuniones 
semanales  en  casas.  Hemos  recolectado  más  de  doce  años  de 
experiencia en el trabajo celular y basados en la Palabra de Dios lo 
hemos  expuesto  de  una  forma  práctica  para  que  toda  persona 
llamada por Dios a abrir una Casa de Paz vea resultados fuertes y 
tangibles desde un inicio. 

Al leer este libro usted:

- Aprenderá como ser un gran anfitrión de Casas de Paz.
- Conocerá las bendiciones de ser un anfitrión de Casas de Paz.
- Conocerá principios de preparación para las Casas de Paz
- Aprenderá  cuales  son  las  cinco  funciones  principales  de  éxito 

para ser un gran anfitrión

Le animo a adentrarse con un marca textos en las páginas de 
este entrenamiento y con el corazón abierto reciba las enseñanzas 
aquí plasmadas,  su mente será renovada y su servicio a Dios en 
células  será  llevado  a  una  dimensión  mayor.  Usted,  mi  amado 
lector, tomado de la mano de Dios esta por entrar en la categoría de 
los  grandes  anfitriones  de  Casas  de  Paz.  Es  tiempo  de  ganar 
multitud de almas, discipularlas y llevarlas al propósito de Dios. 
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¿Qué es una Casa de Paz?
Una Casa de Paz es una reunión semanal en casas(o en algún 

otro lugar, como: Despachos, escuelas, cafés, etc…), las cuales tienen 
el  propósito  de cumplir  con la  gran comisión que Jesucristo  nos 
delegó  en  Mateo  28:19-20,  ‘ir  y  hacer  discípulos  a  todas  las 
naciones’. 

Una célula o Casa de Paz es parte de la iglesia local, en nuestro 
caso: Cristo Rey de Gloria, en Chihuahua, Chih. Mx. Su nombre lo 
dice, es una célula del cuerpo. Nunca es separada de la iglesia ni 
aislada, sino que fluye bajo autoridad delegada y en el mismo río de 
bendición. La misma unción de la iglesia local debe fluir en cada 
reunión. Es una célula del cuerpo y por lo tanto necesita estar unida 
a él,  de lo contrario, hablando biológicamente, una célula aislada 
del cuerpo seguramente se secará y morirá.

Una Casa de Paz también es un lugar de evangelismo para 
ganar muchas almas nuevas para Jesús. Para muchas personas es 
más  fácil  ir  por  primera  vez  a  casa  de  unos  amigos  que  ir 
directamente a la iglesia. 

Una Casa de Paz es un lugar de discipulado y entrenamiento 
para la vida cristiana. Los miembros de la Casa de Paz crecen en la 
Palabra,  la  oración,  su  relación  con  Cristo  y  por  consecuencia 
comienzan a recibir las promesas y bendiciones de Dios. 
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Una Casa de Paz es  un lugar  flexible  y  dinámico donde se 
pueden expresar y responder preguntas más fácilmente que en un 
servicio dominical de la iglesia.

También es un gran método para fomentar la relación entre 
amigos y fortalecer los lazos de hermandad de la comunidad, esto 
produce unidad.

Por ultimo también podemos decir que las Casas de Paz son 
un medio de transición para que los nuevos creyentes lleguen a la 
iglesia  y  sean  parte  de  la  gran  familia  de  fe  que  Dios  les  ha 
entregado  y  también  ellos  comiencen  a  recibir  las  grandes 
bendiciones que Dios da en cada servicio de nuestra iglesia local. 
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Misión 

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el 
nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que 

guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

Mateo 28:19-20

La misión de cada líder y anfitrión de Casas de Paz y de todo 
discípulo de Jesucristo es hacer discípulos, enseñándoles todas las 
cosas que Dios nos ha enseñado a nosotros. Esta es nuestra misión, 
alcanzar  el  mundo  entero  para  nuestro  Dios  con  el  poder  del 
evangelio. 
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Capítulo 1

7 Razones para ser un gran 
anfitrión de Casas de Paz

1. Cumplimos la gran comisión.

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el 
nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que 

guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. 

Mateo 28:19-20

Ser líder o anfitrión de una Casa de Paz es una manera de 
cumplir con la gran comisión que Dios nos delegó a todo creyente. 
Debemos  hacer  discípulos,  enseñarles  como  ser  seguidores  de 
Cristo y enseñarles que tienen un propósito que cumplir  en esta 
tierra por el cual deben vivir. 
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Cumplir con la gran comisión es estar en la voluntad de Dios. 
Ser  anfitrión  de  una  Casa  de  Paz  es  una  forma  maravillosa  de 
obedecer a Dios y activarnos en su reino para ganar a muchos para 
Cristo. 

2. Vemos de primera mano el mover de Dios. 

Cuando el maestresala probó el agua hecha vino, sin saber él de dónde era, 
aunque lo sabían los sirvientes que habían sacado el agua, llamó al esposo, 

Juan 2:9

Cuando Jesús hizo la primer señal en su ministerio, la cual fue 
convertir  el  agua  en  vino,  fueron  los  que  sirvieron  a  Jesús 
obedeciendo sus instrucciones quienes vieron de primera mano el 
poderoso milagro. De la misma manera sucede con nosotros cuando 
caminamos  en  obediencia  haciendo  la  gran  comisión,  vemos  los 
milagros de primera mano y es maravilloso. 

Hemos sido líderes y anfitriones de Casas de Paz por años, es 
maravilloso ver  las  personas  llegar  y  al  pasar  las  semanas  y  los 
meses, ver la transformación poderosa que produce el evangelio en 
cada vida. En una ocasión una persona que discipulaba en una Casa 
de Paz comenzó a acercarse más a Dios y recuerdo bien como su 
rostro  de  una  semana  a  otra  cambió  impresionantemente,  ahora 
tenía un rostro lleno de luz, fe y esperanza. También hemos visto 
milagros poderosos de sanidad en las Casas de Paz, una señora fue 
sana del cáncer de mama, ya le habían extirpado un seno, Dios hizo 

!16



un milagro creativo, la sano del cáncer y le creo un seno nuevo. 
Otros líderes de la iglesia con Casas de Paz testifican como familias 
son restauradas, como varones esperaban por años un asenso en el 
trabajo y lo recibieron la semana inmediata después de orar en una 
Casa  de  Paz.  Esta  semana me platicaron como Dios  sanó a  una 
mujer que tenía un tumor en su oído o cerca de él, cuando fue al 
médico ya no había tumor alguno. Otro testimonio poderoso es el 
de  un varón que  asistía  solo  a  la  iglesia,  servia  a  Dios,  pero  su 
familia no tenía el deseo de acercarse a Cristo, fue una Casa de Paz 
el lugar donde su familia comenzó a acercarse, ahora todos están 
involucrados  en  la  iglesia  y  sirviendo  a  Dios  de  una  forma  tan 
linda. También recuerdo cuando pasaba por un jovencito a su casa y 
le llevaba a la Casa de Paz que teníamos en casa de mi esposa Karen 
cuando aun éramos novios, ella era anfitriona y yo líder, este joven 
cuando  pasó  el  tiempo  aprendió  guitarra,  tocaba  para  Dios  y 
después se hizo líder de Casas de Paz, ver la obra de Dios en las 
vidas es de las experiencias más tremendas que uno puede vivir. 
Hemos visto tantos milagros en las Casas de Paz, hemos visto el 
mover de Dios de forma extraordinaria. Cuando usted sirve a Dios 
y realiza la gran comisión vera el mover de Dios de primera mano. 

3. Recibes recompensa del cielo.

Porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra y el trabajo de amor 
que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido a los santos y 

sirviéndoles aún.  Hebreos 6:10
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sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a 
Cristo el Señor servís. Colosenses 3:24

Aunque no servimos a Dios por la recompensa sino por amor, 
Dios siempre recompensa todo acto y esfuerzo que hagamos a favor 
de su reino y para la salvación de las almas. 

4. Tu trabajo para el Señor nunca es en vano.

Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la 
obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en 

vano.  1 Corintios 15:58

Cuando  sirves  a  Dios  desinteresadamente  con  esfuerzo  y 
pasión, siempre abra frutos, tu trabajo nunca será en vano. Veras 
como florecerá  todo lo  que hagas  para  Dios.  Seamos constantes, 
firmes y crecientes en su obra, entonces veremos florecer nuestro 
servicio a Él. 

5. Subes a otro nivel. 

Todo el que deje de pensar solo en sí mismo para bendecir a 
alguien más sube a otro nivel. Este es el trabajo de un anfitrión de 
Casas de Paz pues deja la comodidad de la semana para prepararse, 
orar, invitar y tener su casa lista para la reunión, todo esto lo hace 
por amor y por el deseo de servir a Dios. Cuando alguien vive de 
esta manera su vida entra en otro nivel, a crecido y tiene acceso a 
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más bendiciones. Muchos comienzan a ver que sus oraciones son 
respondidas  de  forma  más  rápida  que  antes  ¿Porqué?  Porque 
subieron de nivel. Otros ven un favor de Dios sobre sus vidas, se 
abren puertas, llegan bendiciones nuevas, etc.,  otros simplemente 
ven como Dios les comienza a usar y esta es su recompensa, ver las 
vidas  cambiadas  y  transformadas  por  el  poder  del  evangelio.  Si 
usted tiene ya más de dos años en Cristo es tiempo de subir a otro 
nivel mi amado hermano y comenzar a servir a Dios sirviendo a 
alguien más. Subamos a otro nivel. 

6. Su casa de vuelve una luz en medio de la oscuridad.

Actualmente nuestra sociedad esta sumergida en tinieblas y 
oscuridad pero cuando un hogar abre sus puertas para que ahí se 
predique la Palabra de Dios, esa casa es una luz en medio de las 
tinieblas. Al usted abrir su casa de una Casa de Paz, su hogar será 
una  luz  en  medio  de  su  colonia  y  vecinos.  La  adoración, 
predicación, oraciones y evangelismo que se levanten en ese lugar 
comenzarán a cambiar la atmósfera de su colonia y vecindario. La 
luz de Cristo comenzará a alumbrar las familias con esperanza, fe y 
amor. Es maravilloso abrir nuestra casa para que Dios la use de esta 
manera, nuestra colonia será afectada para bien con el poder del 
evangelio.
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7. Porque Jesús necesita un lugar donde se predique la Palabra de 
Dios para su colonia y familia.

Mis amados hermanos, Jesús necesitó la barca de Pedro para 
predicar en el mar, también usó la casa de Lázaro para predicar en 
Bethania, ahora Jesús necesita un lugar para que la predicación del 
evangelio se predique en su colonia y vecindario. Siempre que Jesús 
entraba a un lugar bendiciones comenzaban a ser derramadas, así 
pasará  en  su  vecindario,  con sus  vecinos  y  amigos,  el  cielo  esta 
apunto  de  derramar  sus  bendiciones  para  ellos  y  el  punto  de 
partida puede llegar a ser su hogar. 
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Capítulo 2

Las bendiciones de un 
anfitrión de Casas de Paz

Hay una serie de bendiciones para los anfitriones de Casas de 
Paz, a continuación estaremos meditando en algunas de ellas.

La Presencia de Dios visita su hogar

Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en 
medio de ellos. Mateo 18:20

Cuando abrimos las puertas de nuestro hogar para recibir la 
Palabra  de  Dios  y  más  creyentes  vienen  a  nuestro  hogar  nos 
estamos congregando en el nombre de Cristo. Esto provoca que la 
Presencia de Dios visite nuestro hogar. Dios siempre estará donde 
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dos o tres estén reunidos en su nombre. Esta es una gran bendición 
pues donde la Presencia de Dios esta su bendición también llega. 
Este listo para recibir esa hermosa Presencia que bendecirá su vida 
y familia por completo. Usted no solo recibirá a otros creyentes sino 
también será anfitrión de la Presencia de Dios. Aleluya.

Tiene recompensas del cielo

Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un vaso de agua fría 
solamente, por cuanto es discípulo, de cierto os digo que no perderá su 

recompensa. Mateo 10:42

Al recibir creyentes y discípulos de Cristo en nuestro hogar y 
servirles, esto trae recompensas sobre nuestras vidas. La Biblia lo 
deja bien claro, si fuésemos amables, les recibimos y les damos por 
lo menos un vaso de agua fresca, tendremos recompensa del cielo. 
Dios siempre recompensará nuestro servicio al reino de Dios y a las 
almas. 

Fíjese que dice el  verso “no perderá su recompensa”. Como 
buen anfitrión usted tiene garantizada la recompensa del cielo. No 
la perderá, nadie se la quitará, le pertenece, Dios mismo se la otorga 
y nadie podrá robar su bendición. Esta es una bendición asegurada. 
Usted y su familia, con toda certeza, serán muy bendecidos.
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La paz de Dios reposa sobre su casa

Y si la casa fuere digna, vuestra paz vendrá sobre ella… 
Mateo 10:13a

En este versículo que hemos visto,  su contexto es que Jesús 
envió a sus discípulos,  envió a quienes tenían la  capacidad para 
enseñar la Palabra y les dio instrucciones diciéndoles que cuando 
en una casa les recibieran y recibieran el mensaje del evangelio, en 
ese momento esa casa era digna de recibir una bendición especial. 
Ese  es  el  contexto  del  versículo,  usted  mismo  lo  puede  leer  en 
Mateo  capítulo  10.  Basados  en  las  poderosas  Palabras  de  Jesús, 
nosotros desatamos esa bendición sobre su casa y su familia. 

Al momento en que usted y su familia abren las puertas de su 
hogar  para  recibir  la  Palabra  de  Dios,  a  un  maestro  y  a  los 
discípulos de Cristo para ser enseñados, en ese momento su casa es 
digna de ser bendecida de una manera especial con la paz de Dios.

Su familia puede escuchar más fácil y constantemente la Palabra 
de Dios

Al cada semana recibir a un maestro que enseñe la Palabra de 
Dios  hace  más  fácil  que  nuestra  familia  escuche  el  evangelio  de 
forma constante. Cuando una persona es expuesta a la predicación 
de  la  Palabra  de  Dios  su  vida  comienza  a  ser  bendecida, 
transformada, renovada, restaurada y empoderada para cumplir su 
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propósito en la tierra. No hay mayor bendición para el ser humano 
que recibir la Palabra de Dios. 

Los mejor días para su casa y familia están por llegar, las más 
grandes bendiciones están apunto de caer sobre ustedes, puedo ver 
como Dios hará una obra maravillosa con sus seres amados, amigos 
y vecinos mientras escuchan constantemente la Palabra de Dios.

Su hogar se convierte en una luz en medio de la oscuridad

La luz siempre atrae la bendición y el desarrollo. Su hogar será 
luz  en  medio  de  las  tinieblas,  no  hay  tinieblas  que  puedan 
prevalecer contra la luz. Haga un ejercicio: Cuando todo este oscuro 
prenda  la  luz  de  su  habitación,  así  será  su  hogar  cuando  la 
Presencia de Dios repose sobre su casa y el evangelio comience a ser 
predicado en ese lugar. La oscuridad no tiene opción, se tendrá que 
retirar porque ha llegado el tiempo de que brille la luz de Jesús. 

El anfitrión siempre fue bendecido de una manera especial por 
Dios

Siempre  que  vemos  a  Jesús  en  un  lugar,  vemos  como  el 
anfitrión fue bendecido de manera muy especial, veamos algunos 
ejemplos:
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Zaqueo

Jesús le dijo: Hoy ha venido la salvación a esta casa; por cuanto él también 
es hijo de Abraham.

Lucas 19:9

Zaqueo recibió a Jesús en su hogar y la salvación llegó a toda 
su casa. Ni Zaqueo, ni su familia eran creyentes o fieles asistentes a 
una iglesia, pero cuando Jesús entró a su hogar llegó el milagro más 
grande que pueda un ser humano recibir: La salvación de su alma. 
Entonces  ahí  sus  vidas  fueron  transformadas  y  cambiadas,  Dios 
hizo un gran milagro y esta familia fue bendecida. Después de esto 
fueron fieles seguidores de Jesús. 

Lazaro con sus hermanas

Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: !!Lázaro, ven fuera! Y el que 
había muerto salió, atadas las manos y los pies con vendas, y el rostro 

envuelto en un sudario. Jesús les dijo: Desatadle, y dejadle ir. Entonces 
muchos de los judíos que habían venido para acompañar a María, y vieron 

lo que hizo Jesús, creyeron en él. 
Juan 11:43-45

Lazaro y sus hermanas,  Martha y Maria,  siempre recibían a 
Jesús en su hogar, eran sus anfitriones en Bethania. Un día Lazaro, 
el hombre de la casa, falleció y Jesús fue, se presentó y resucitó a 
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Lazaro.  Esta  es  una  gran  bendición  especial  para  unos  grandes 
anfitriones. Recuerde, Dios siempre bendijo de forma especial a sus 
anfitriones. 

Cornelio

Mientras aún hablaba Pedro estas palabras, el Espíritu Santo cayó sobre 
todos los que oían el discurso. Y los fieles de la circuncisión que habían 

venido con Pedro se quedaron atónitos de que también sobre los gentiles se 
derramase el don del Espíritu Santo. Porque los oían que hablaban en 

lenguas, y que magnificaban a Dios. Entonces respondió Pedro: ¿Puede 
acaso alguno impedir el agua, para que no sean bautizados estos que han 

recibido el Espíritu Santo también como nosotros? Y mandó bautizarles en 
el nombre del Señor Jesús. Entonces le rogaron que se quedase por algunos 

días. Hechos 10:44-48

Cornelio recibió en su casa a  Pedro para que les  hablará la 
Palabra de Dios, en medio de la enseñanza el Espíritu Santo cayó 
sobre toda la  gente de Cornelio y comenzaron a hablar  en otras 
lenguas. Wooow, esta es una gran bendición para un anfitrión, tener 
la Presencia de Espíritu Santo en su hogar. Todos fueron llenos y 
bautizados por el Espíritu Santo. Seguro que sus vidas y familias 
nunca volvieron a ser las mismas. 
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Pedro 

Vino Jesús a casa de Pedro, y vio a la suegra de éste postrada en cama, con 
fiebre. Y tocó su mano, y la fiebre la dejó; y ella se levantó, y les servía. 

Mateo 8:14-15

Jesús  entró  en la  casa  de  Pedro y  vio  una necesidad en su 
familia,  su suegra estaba enferma gravemente. Al entrar Jesús en 
ese hogar desató la bendición de la salud sobre la suegra de Pedro. 
Esta mujer fue sanada, se levantó de su postración, la enfermedad 
la  dejó.  Este  es  un  ejemplo  más  de  como  Dios  bendice 
especialmente a los anfitriones de la Presencia de Dios. 

La Sunamita

Aconteció también que un día pasaba Eliseo por Sunem; y había allí una 
mujer importante, que le invitaba insistentemente a que comiese; y cuando 
él pasaba por allí, venía a la casa de ella a comer. Y ella dijo a su marido: 
He aquí ahora, yo entiendo que éste que siempre pasa por nuestra casa, es 

varón santo de Dios. Yo te ruego que hagamos un pequeño aposento de 
paredes, y pongamos allí cama, mesa, silla y candelero, para que cuando él 
viniere a nosotros, se quede en él. Y aconteció que un día vino él por allí, y 
se quedó en aquel aposento, y allí durmió. Entonces dijo a Giezi su criado: 
Llama a esta sunamita. Y cuando la llamó, vino ella delante de él. Dijo él 

entonces a Giezi: Dile: He aquí tú has estado solícita por nosotros con todo 
este esmero; ¿qué quieres que haga por ti? ¿Necesitas que hable por ti al 
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rey, o al general del ejército? Y ella respondió: Yo habito en medio de mi 
pueblo. Y él dijo: ¿Qué, pues, haremos por ella? Y Giezi respondió: He aquí 
que ella no tiene hijo, y su marido es viejo. Dijo entonces: Llámala. Y él la 

llamó, y ella se paró a la puerta. Y él le dijo: El año que viene, por este 
tiempo, abrazarás un hijo. Y ella dijo: No, señor mío, varón de Dios, no 

hagas burla de tu sierva. Mas la mujer concibió, y dio a luz un hijo el año 
siguiente, en el tiempo que Eliseo le había dicho. Y el niño creció. Pero 

aconteció un día, que vino a su padre, que estaba con los segadores; y dijo a 
su padre: !!Ay, mi cabeza, mi cabeza! Y el padre dijo a un criado: Llévalo a 
su madre. Y habiéndole él tomado y traído a su madre, estuvo sentado en 

sus rodillas hasta el mediodía, y murió. Ella entonces subió, y lo puso sobre 
la cama del varón de Dios, y cerrando la puerta, se salió. Llamando luego a 
su marido, le dijo: Te ruego que envíes conmigo a alguno de los criados y 

una de las asnas, para que yo vaya corriendo al varón de Dios, y regrese. El 
dijo: ¿Para qué vas a verle hoy? No es nueva luna, ni día de reposo. Y ella 
respondió: Paz. Después hizo enalbardar el asna, y dijo al criado: Guía y 

anda; y no me hagas detener en el camino, sino cuando yo te lo dijere. 
Partió, pues, y vino al varón de Dios, al monte Carmelo. Y cuando el 

varón de Dios la vio de lejos, dijo a su criado Giezi: He aquí la sunamita. 
Te ruego que vayas ahora corriendo a recibirla, y le digas: ¿Te va bien a ti? 
¿Le va bien a tu marido, y a tu hijo? Y ella dijo: Bien. Luego que llegó a 
donde estaba el varón de Dios en el monte, se asió de sus pies. Y se acercó 
Giezi para quitarla; pero el varón de Dios le dijo: Déjala, porque su alma 

está en amargura, y Jehová me ha encubierto el motivo, y no me lo ha 
revelado. Y ella dijo: ¿Pedí yo hijo a mi señor? ¿No dije yo que no te 

burlases de mí? Entonces dijo él a Giezi: Ciñe tus lomos, y toma mi báculo 
en tu mano, y ve; si alguno te encontrare, no lo saludes, y si alguno te 

saludare, no le respondas; y pondrás mi báculo sobre el rostro del niño. Y 
dijo la madre del niño: Vive Jehová, y vive tu alma, que no te dejaré. El 
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entonces se levantó y la siguió. Y Giezi había ido delante de ellos, y había 
puesto el báculo sobre el rostro del niño; pero no tenía voz ni sentido, y así 
se había vuelto para encontrar a Eliseo, y se lo declaró, diciendo: El niño no 

despierta. Y venido Eliseo a la casa, he aquí que el niño estaba muerto 
tendido sobre su cama. Entrando él entonces, cerró la puerta tras ambos, y 

oró a Jehová. Después subió y se tendió sobre el niño, poniendo su boca 
sobre la boca de él, y sus ojos sobre sus ojos, y sus manos sobre las manos 

suyas; así se tendió sobre él, y el cuerpo del niño entró en calor. 
Volviéndose luego, se paseó por la casa a una y otra parte, y después subió, 
y se tendió sobre él nuevamente, y el niño estornudó siete veces, y abrió sus 

ojos. Entonces llamó él a Giezi, y le dijo: Llama a esta sunamita. Y él la 
llamó. Y entrando ella, él le dijo: Toma tu hijo. Y así que ella entró, se echó 

a sus pies, y se inclinó a tierra; y después tomó a su hijo, y salió. 
2 Reyes 4:8-37

La Sunamita hizo todos los preparativos y el esfuerzo junto a 
su familia para recibir a un siervo de Dios en su hogar. Amo esta 
parte  de  la  Biblia,  es  maravillosa.  Dios  hizo  un  milagro 
extraordinario en la vida de esta mujer. Esta mujer no tenía hijos, su 
esposo era ya avanzado en edad, pero Dios le dio el  regalo y la 
bendición  de  tener  un  hijo.  Este  tipo  de  bendiciones  y  grandes 
milagros usted recibirá de Dios al ser un gran anfitrión de Casas de 
Paz, hay grandes bendiciones para usted esperándole. 

Si  usted  leyó  los  versículos  que  le  he  compartido 
anteriormente,  vera  que  este  mismo hijo,  el  cual  es  fruto  de  un 
milagro de Dios, después de un tiempo murió siendo joven, pero 
fue tan tremenda la bendición de Dios sobre esta familia que Dios 
volvió a visitarles y resucitó a este joven. Fue algo poderoso. Aquí le 
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corroboro como cuando usted es un gran anfitrión de una Casa de 
Paz, nadie puede robar su bendición, usted no la perderá. 

Hay bendiciones especiales para los anfitriones de Casas de 
Paz.  Su hogar y familia  quedarán marcados por la  bendición de 
Dios,  pasará  el  tiempo y  aun seguirá  esa  bendición activa  sobre 
ustedes  como  le  sucedió  a  la  Sunamita.  No  desaproveche  esta 
oportunidad de ser un gran anfitrión de Casas de Paz, veo como los 
cielos serán abiertos sobre sus vidas. 

Hacer nuestra casa una Casa de Paz es llevar el arca de Dios a 
nuestro hogar, cuando hacemos esto nuestra casa es bendecida

Y estuvo el arca de Jehová en casa de Obed-edom geteo tres meses; y 
bendijo Jehová a Obed-edom y a toda su casa. 

2 Samuel 6:11

El arca de Jehová representa la Presencia de Dios, la casa de 
Obed-edom hospedó solo por tres meses la Presencia de Dios y la 
bendición  se  derramó  impresionantemente.  Esto  ocurre  cuando 
hospedamos la  Presencia de Dios en nuestro hogar o en nuestra 
vida.  Es por ello que debemos buscar su Presencia.  Muchos solo 
buscan bendiciones pero usted y yo debemos buscar al que bendice. 
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Capítulo 3

Funciones de un gran 
anfitrión

Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un vaso de agua fría 
solamente, por cuanto es discípulo, de cierto os digo que no perderá su 

recompensa. Mateo 10:42

Orar por la reunión 

La oración es la base de todo servicio a Dios. Como grandes 
anfitriones de una Casa de Paz debemos orar por las reuniones que 
se realizarán en nuestro hogar.  Oremos que la Presencia de Dios 
este presente y haga una obra poderosa. 
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Muchas veces se puede llegar a pensar que orar es solo trabajo 
de los líderes y/o maestros, pero una gran anfitrión también ayuda 
a cargar la atmósfera espiritual de su hogar para que la Presencia de 
Dios se manifieste y las vidas sean bendecidas.  Es un gran gozo 
para el anfitrión ver que su esfuerzo y trabajo vale la pena al ver 
como los creyentes son bendecidos por Dios. Cargue la atmósfera 
de su hogar con oración, ore por el maestro que se le ha asignado, 
ore por los creyentes que irán a su hogar a recibir la Palabra de 
Dios, ore por nuevos invitados, ore mucho, ore lo más que le sea 
posible,  la  oración  es  un  gran  acto  de  amor,  ame  mucho  las 
reuniones en su hogar, interceda por esas reuniones y verá la obra 
de Dios crecer poderosamente. 

Tener lista la casa

Otra función de un gran anfitrión de Casas de Paz es tener lista 
y preparada su casa para recibir a los discípulos e invitados que 
vendrán a la reunión. Hay al menos dos áreas en las que debemos 
tener  lista  nuestra  casa:  Tenerla  limpia  y  minimizar  las 
interrupciones. 

a). Tener la casa limpia. 

Procurar tener la casa limpia para cuando lleguen los invitados 
es esencial para tener buenos resultados en nuestra Casa de Paz. 
Hemos  estado  enseñando  en  hogares  preciosos  con  familias 
maravillosas, pero los hogares no estaban listos para recibir a las 
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personas, una vez estuvimos en un hogar donde aman los gatos, 
esto es bueno, pero los pelos de los gatos no nos dejaban enseñar 
por la alergia que le producía a la gente invitada, sin mencionar que 
había varias bolas de pelos de los felinos visibles y voluminosas por 
la alfombra, sillones, comedor, etc. Las reuniones en lugares así no 
duran mucho tiempo. Las personas no desearán volver si la alergia 
no les deja cuando entran a esa casa, buscarán un hogar más limpio 
para recibir la Palabra de Dios. 

Cuide de no tener aun la ropa en los sillones cuando lleguen 
los invitados o apenas estar limpiando a marchas forzadas los pisos 
al llegar los invitados. Seamos precavidos y diligentes al tener la 
casa  lista,  preparada y  limpia  desde temprano para  recibir  a  los 
hermanos que vendrán a la Casa de Paz. 

Todo esto  influye  mucho para  que  las  reuniones  den fruto. 
Nosotros no pedimos una casa lujosa ni de mucho glamour, eso no 
es  importante  para  nosotros,  pero  si  creemos que la  limpieza  es 
fundamental para recibir a los nuevos y que estos vuelvan y no solo 
vuelvan ellos  sino  que  regresen  con  más  nuevos,  ganando así  a 
muchos para Jesús. 

b). Sin interrupciones.

Otra área importante es buscar eliminar las interrupciones lo 
más posible a la hora de la reunión. Una vez estuvimos en un hogar 
enseñando la  Palabra,  el  lugar estaba limpio,  resplandeciente,  en 
una excelente ubicación pero tenían un perro cachorro precioso, el 

!33



problema no fue el cachorro sino que nunca lo sacaron de la casa, el 
perrito bailaba y ladraba en el mero centro de la sala donde estaba 
la enseñanza y estaba tan bello que se robaba la atención de todos. 
Es muy pesado para un líder enseñar de esta manera, es muy difícil 
y muy frustrante. A continuación le dejare algunos consejos para 
eliminar interrupciones a la hora de la reunión de Casas de Paz:

• Descuelgue su teléfono de casa.
• Saque sus mascotas al patio o déjeles en un cuarto aparte.
• Si  su  hogar  esta  en  una  avenida  principal  busque  cerrar  las 

ventanas  para  que  el  ruido  de  los  carros  no  interrumpa  la 
enseñanza.

• Si por su casa pasa un tren cerca proponga un horario al líder de 
la Casa de Paz donde usted sabe que no va a pasar el tren.

• Si vive en un fraccionamiento, deje avisado en caseta que tendrá 
visitas,  de  esta  manera  no  le  estarán  marcando  por  teléfono 
constantemente durante la reunión si algunos asistentes llegan 
tarde, con el propósito de que les de acceso. 

c). Un consejo extra.

Un consejo extra que recomendamos es tener lista o preparada 
música de fondo para recibir a los invitados. Que cuando lleguen 
usted  pueda  tener  ya  música  cristiana  de  fondo  sonando,  esto 
prepara el ambiente y los corazones de sus invitados a la reunión. 

También  es  bueno  ponerla  al  final  en  la  convivencia  y  el 
refrigerio, esto da un ambiente muy cálido y espiritual. 

!34



Refrigerio

Otra función de los anfitriones es tener un pequeño refrigerio 
para los invitados al final de la reunión para convivir un poco unos 
con otros. No queremos que sea gravoso para nadie, es por ello que 
siempre pedimos a los anfitriones solo lo que es bíblico: Un vaso de 
agua fresca.

Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un vaso de agua fría 
solamente, por cuanto es discípulo, de cierto os digo que no perderá su 

recompensa. Mateo 10:42

Hay algunos anfitriones que tienen el deseo de dar un poco 
más,  quizá  unas  galletas  o  algunas  botanas,  es  totalmente 
permitido. Hay anfitriones más espléndidos y quieren dar cena más 
en forma, si su situación financiera se lo permite y no es gravoso 
para usted, adelante, no tenemos problema alguno. 

Cuando son Casas de Paz rotativas, es decir, que una semana 
están  en  una  casa  y  otra  semana  en  otra  hasta  que  todos  los 
miembros pusieron su casa una vez y entonces se vuelve a repetir el 
ciclo de nuevo, en este tipo de reuniones recomendamos pongan un 
patrón en el refrigerio. Recomendamos galletas y aguas frescas para 
todos.  ¿Porqué?  El  motivo  es  que  quizá  una  familia  sea  muy 
pudiente  financieramente  y  una  semana  de  hamburguesas,  la 
familia anfitriona de la siguiente semana se va a ver forzada a dar 
hamburguesas o algo mejor, la tercer familia también estará forzada 
a  lo  mismo y será  una carga que quizá  alguien no pueda sobre 
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llevar. Para no tener ese tipo de conflictos estandarizamos a galletas 
y agua fresca. 

Si  las  reuniones  son  siempre  en  el  mismo  lugar,  le  damos 
libertad al anfitrión de ofrecer lo que bien le pareciere.

Invitar

Parte de nuestra preparación para nuestras reuniones de Casas 
de Paz es el invitar. Todo anfitrión sano desea que su Casa de Paz 
este llena de personas con hambre de la Palabra de Dios y anhela 
que cada semana y cada mes la asistencia incremente. Este sentir es 
totalmente saludable. Dios así lo desea. Anhelemos ganar y ganar 
almas  nuevas  para  Jesús  para  que  sean  discipuladas  semana  a 
semana en nuestras Casas de Paz, a saber, este es el propósito de las 
reuniones. 

¿A quiénes podemos invitar?

A todos.  A sus  amigos,  familiares,  vecinos,  hermanos  de  la 
iglesia  que  aun  no  asisten  a  una  Casa  de  Paz,  compañeros  del 
trabajo, compañeros de la escuela, personas que conozca en la fila 
del banco, en la gasolinera, etc., prácticamente a todos. 

Recomendamos  realice  una  lista  con  los  nombre  de  las 
personas que pudiera invitar a su Casa de Paz, no se limite, escriba 
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muchos  nombres.  Después  de  tener  la  lista  hecha,  comience  a 
llamarles o a visitarles con el propósito de invitarles a su hogar. 

El  invitar  es  un  trabajo  constante,  debemos  persistir  en  la 
invitación, constantemente debemos ver personas nuevas a quienes 
invitar con el fin de ganar muchas almas para Jesús. 

¿Con cuánto tiempo se invita?

Esta pregunta parece obvia pero la verdad es muy saludable 
ver este punto con detenimiento.

Recomendamos  invitar  durante  la  semana  y  recordarles 
temprano el día exacto de la reunión. Por ejemplo: Si su reunión es 
el Jueves por la tarde, quizá usted comience a invitar el Martes y el 
Jueves muy temprano debe recordar que es ese el día de la reunión. 
Es una forma que nos ha funcionado. Si su reunión es el Martes por 
la mañana, usted quizá invite desde el Sábado anterior y el Lunes 
por la noche envíe un recordatorio de que al siguiente día temprano 
tendrán su reunión. 

No espere la ultima hora para hacer invitaciones. No espere el 
mismo Jueves que usted tendrá la reunión para invitarles a todos 
los  de  su  lista,  hágalo  con  anticipación.  Esto  también  es 
preparación. Si usted les invita el mismo día quizá ya tengan algún 
compromiso agendado y declinen su invitación, esto podría causar 
desanimo en usted, aunque no fuere el hecho de que sus invitados 
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no quisieran asistir sino que se les invito demasiado tarde. Es por 
ello que recomendamos invitar con anticipación. 

Al animarle a invitar con anticipación no quiero clausurarle el 
hecho de que invite a un amigo que hace tiempo no veía y el mismo 
día de la reunión lo vio de nuevo, no se limite, invítelo. O quizá si 
se encuentra en una fila del banco o una gasolinera, puede usted 
invitar a las personas aunque sea el mismo día. Tenga libertad de 
hacerlo, serán invitados extras en su reunión, muchas veces Dios 
hace maravillas con los invitados extras. A lo que me refiero es que 
a su lista de invitados les realice la invitación con anticipación y aun 
así tenga la libertad de invitar a todo cuanto se ponga en su camino, 
pero recordando siempre no dejar las cosas para el ultimo. Debemos 
ser  cumplidos  con  nuestras  responsabilidades  e  invitar  con 
anticipación. Esto habla de una buena preparación. 

Invite a tiempo y fuera de tiempo, hábleles de Dios y ore por 
ellos. 

Medios para invitar

Prácticamente usted tiene la libertad para invitar por cualquier 
medio posible, use el internet, los medios impresos, llamadas, etc., 
use todo lo que este a su alcance y sea legal, invite cientos, invite 
muchos, todos los que estén a su alcance. 

A continuación  le  recomiendo  algunos  medio  para  invitar 
personas a nuestras Casas de Paz:
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a). Facebook
b). WhatsApp
c). Instagram
d). Llamadas telefónicas
e). Mensajes de texto
f). Imprimir invitaciones y repartirlas personalmente en un 
parque o en los alrededores de la Casa de Paz.
g).  Invitar  casa  por  casa  del  fraccionamiento  o  la  colonia 
donde esta ubicada la Casa de Paz.
h). Invitar personalmente a las personas que conocemos 
i). Invitar personalmente a las personas que se encuentre en 
andar diario en la calle
j). Invitar personalmente a hermanos de la iglesia(que aun 
no van a una Casa de Paz) durante los servicios. 

Estas son solo algunas ideas de como podemos invitar y que 
medios  podemos  usar  para  aumentar  la  asistencia  de  nuestras 
reuniones semanales en hogares. Si usted tiene más ideas, sienta la 
libertad  para  realizar  lo  que  Dios  le  mande  a  hacer,  solo  nunca 
infrinja la ley ni deje mal el nombre de Jesucristo, de la iglesia local 
ni de sus Pastores. Si usted cuida de esto, tiene toda la libertad para 
invitar. Si tuviera duda de algún método para invitar pregunte a su 
supervisor,  líder,  mentor  o  pastor  inmediato  en  autoridad,  él  le 
ayudará, aprobará o si fuere necesario le apoyará a buscar alguna 
idea mas viable.
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Ser amables con las personas 

Ser amables es de suma importancia para las Casas de Paz y 
en nuestro servicio a Dios. Pareciera obvio el punto de ser amables 
pero muchas veces podemos llegar a tener un día pesado, andar 
cansados o quizá alguien de los asistentes de la reunión no nos cae 
del  todo  bien.  Todo  esto  puede  llegar  a  suceder,  es  algo  muy 
realista, sin embargo, ser amables es crucial para que las personas 
vuelvan y se sientan bien en cada reunión. 

Conclusión
 

Hemos visto las cinco funciones importantes de un anfitrión 
de Casas de Paz. He conocido multitud de Casas de Paz donde las 
personas vuelven y vuelven invitando a más nuevos solo porque se 
sienten tan agüsto cuando llegan a esa casa. 

Yo le bendigo, puedo ver como Dios le usará poderosamente 
para ganar a muchos para Cristo, sea usted un instrumento fuerte 
en las manos de Dios para expandir el mensaje del evangelio. Sea 
usted muy bendito en el nombre de Jesús. 
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Capítulo 4

Cosecha de un anfitrión

Todo  gran  anfitrión  de  Casas  de  Paz  tiene  cosecha  por  su 
servicio y trabajo. Veamos al menos dos de ellas:

Tienen su recompensa como familia

Ya hemos visto las bendiciones que son derramadas sobre los 
anfitriones de Casas de Paz las cuales son muchas, abundantes y 
especiales. Todo ello es cosecha de su servicio a Dios y a las almas. 
Su vida y familia será bendecida con la Presencia de Dios, la paz de 
Dios, bendiciones especiales, la salvación entrará en su casa y un sin 
fin  de  bendiciones  más.  También  recuerde  que  nada  ni  nadie  le 
podrá robar su bendición. Es una bendición asegurada. 
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Puede llegar a cosechar su propio servicio 

Hemos visto como muchos grandes anfitriones de Casas de 
Paz, después de un tiempo, Dios les inquieta a ser líderes-maestros 
y todo lo que sembraron como anfitriones ahora lo cosechan como 
líderes. Siempre los buenos anfitriones cuando pasan a ser líderes, 
Dios les concede grandes anfitriones para sus Casas de Paz. Es por 
eso  que  le  recomiendo  ser  el  mejor  anfitrión  siempre,  nunca 
sabemos cuales sean los designios de Dios, quizá en un futuro el 
Señor nos lleve a enseñar la Palabra, ahí será el momento donde 
usted verá una bendición extra de haber sido una gran anfitrión 
anteriormente pues cosechará el buen trato y el apoyo de un gran 
anfitrión. 
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Capítulo 5

8 razones para ser diligentes 
en nuestra preparación para 

las Casas de Paz 

1. Quien es diligente prosperará.

La mano negligente empobrece;
Mas la mano de los diligentes enriquece.

Proverbios 10:4

2. La diligencia aminora el rango de errores.

Cuando somos diligentes en nuestro trabajo aminoramos los 
errores  que  puedan  ocurrir  el  día  de  nuestra  reunión.  De  esta 
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manera  estaremos  teniendo  reuniones  cada  vez  más  excelentes 
donde glorificaremos a Dios y nuestros invitados se sentirán mejor 
recibidos, esto provocará que vuelvan y se integren a la iglesia. 

3. Quien es diligente delante de los reyes estará.

La diligencia nos lleva a la promoción, nos lleva a compartir 
mesa con reyes y príncipes. Muchas veces será la diligencia el único 
medio  por  el  cual  podremos  accesar  a  niveles  más  altos.  La 
diligencia le llevará a ser un gran líder y a recibir la honra que le 
corresponda. 

4. Quien es diligente va en el camino para la abundancia.

Los pensamientos del diligente ciertamente tienden a la abundancia;
Mas todo el que se apresura alocadamente, de cierto va a la pobreza. 

Proverbios 21:5

¿Quiere que su Casa de Paz abunde en creyentes y discípulos? 
¿Desea que su Casa de Paz florezca como la palmera? Sea diligente. 
El diligente va por el camino de la abundancia, solo es cuestión de 
tiempo y se verán los resultados.
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5. El trabajo diligente puede hacerle ganar más almas para Jesús.

Al invitar  con tiempo y anticipación será  más fácil  que sus 
invitados lleguen a la reunión semanal que si les invitara de ultimo 
momento. Sea diligente, gane almas para Cristo, la diligencia es una 
puerta  que  le  abre  un  mundo  de  posibilidades  nuevas.  Muchas 
almas se convertirán al Señor Jesús por su trabajo diligente para el 
reino. 

6. El ser diligentes en las Casas de Paz hace más fácil que el nuevo 
regrese. 

Es más fácil que alguien que va por primera vez a la reunión 
regrese si ve que todo esta lindo, bien organizado y con excelencia. 
Pero si ve un desastre quizá no vuela. 

Prepare  sus  reuniones  con  anticipación,  el  refrigerio,  la 
alabanza, el tiempo de comenzar, su mensaje de enseñanza, todo, 
tenga todo preparado, esto también es recompensado por Dios con 
crecimiento y bendición. 

7. El ser diligente hace que los discípulos traigan a más nuevos. 

Esto  es  una  realidad.  Si  los  asistentes  actuales  ven  un 
desorden, no llevaran ahí a sus seres queridos. Quizá ellos vayan, 
pero no llevarán a más personas. He visto esto muchas veces. Hay 
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lugares donde el pueblo no quiere llevar a sus seres queridos pero 
hay algunas partes a donde si los quieren llevan. Regularmente los 
asistentes  llevan  a  invitados  cuando  todo  esta  bien  organizado, 
lindo y donde hay una gran bendición de Dios. Provoque esto en 
sus  Casas  de  Paz  y  los  asistentes  actuales  llevarán  a  muchos 
nuevos. 

8. El ser diligentes en nuestra preparación le lleva a dar más fruto 
para el reino de Dios.

La diligencia hace crecer exponencialmente el fruto que darás 
para el  reino de Dios.  Desde pequeño Dios me ha llevado a  ser 
diligente,  cada  vez  que  Él  me ha  metido  en  un aumento  de  mi 
diligencia  para  su  reino  he  visto  el  fruto  aumentar  de  forma 
sobrenatural. Aunque pareciera que todo fue esfuerzo y dedicación 
humana,  te  puedes  dar  cuenta  que los  frutos  alcanzados no son 
normales, son sobrenaturales. Es fruto que Dios te permite darle. 
Siempre que seamos diligentes en nuestro servicio a Dios veremos 
fruto abundante y sobrenatural. Nunca pienses que fue tu esfuerzo, 
el fruto será sobrenatural, solo Dios lo puede dar a través de una 
persona  diligente  y  con  un  corazón  correctamente  alineado  al 
propósito eterno. 

Yo  veo  como  Dios  te  dará  muchas  almas  mientras  eres 
diligente  en  tu  Casa  de  Paz,  veo  como  Dios  recompensará  en 
publico tu diligencia privada, veo como serás honrado, veo como 
subes de nivel en nivel, de gloria en gloria, solo por la gracia de 
Dios. 
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Capítulo 6

¿Porqué recomendamos no 
cancelar una reunión de las 

Casas de Paz?

Pierde continuidad

Cuando  una  Casa  de  Paz  se  cancela  un  día  se  pierde  la 
continuidad e incluso el tema que ese día se iba a impartir. Será una 
bendición que ya nunca se volverá a recuperar. 

Puede bajar el numero de los asistentes

Hemos  visto  en  experiencia  que  cuando  una  Casa  de  Paz 
cancela un día el numero de los asistentes puede bajar, aunque solo 
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fue un día que se canceló ellos comienzan a preguntar la siguiente 
semana si si abra reunión o no, es algo que sucede. Algunos quizá 
puedan hacer un plan alternativo en caso de que no haya reunión y 
es una forma donde vemos nosotros que podemos llegar a perder 
personas. 

Cancelar dos veces seguidas torna muy difícil volver a levantar 
esa Casa de Paz

No quiero soltar una palabra de mal, no es mi intensión, solo 
le deseo expresar lo que hemos visto a través de los años. Cuando 
una  reunión  se  cancela  dos  veces  seguidas  se  torna  muy  difícil 
volver a levantar esa Casa de Paz, incluso puede llegar a ser más 
fácil comenzar de cero y de nuevo en otro lugar con otras personas. 
En muchos casos ha llegado a ser imposible levantar esa reunión. Es 
por esto que no recomendamos se cancelen las Casas de Paz para 
que el rió siga fluyendo y después no tener que trabajar de forma 
extra por levantar una reunión que descuidamos anteriormente. 

El ritmo 

Usted y yo debemos mantener el ritmo de las Casas de Paz 
que están a nuestro cargo, cuando agarramos el ritmo avanzaremos 
de  forma  maravillosa,  pero  si  perdemos  el  ritmo  es  muy  difícil 
volver a retomarlo. Es como cuando hacemos una rutina de ejercicio 
y  dieta  para  bajar  de  peso,  llega  un  momento  en  el  cual  usted 
agarró el ritmo, no deja de ejercitarse ni de alimentarse sanamente, 
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cuando esta en este ritmo ve resultados favorables,  verdaderos y 
tangibles. El problema esta cuando llega navidad y año nuevo, si 
usted pierde el ritmo en ese tiempo y deja su rutina por unos días, 
volver al ritmo le costará mucho esfuerzo. 

No pierda el ritmo en su Casa de Paz, agárrelo y continúe, verá 
resultados maravillosos.

Hay una bendición en la continuidad. 

Hemos  visto  Casas  de  Paz  donde  no  iba  nadie,  pero 
continuaron, a los 3 meses derrepente la reunión dio un gran fruto. 
No se desanime, continue. Hay una bendición en la continuidad y 
perseverancia. Recuerde el viejo dicho: El que persevera alcanza.
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Capítulo 7

Evangelismo en las
Casas de Paz 

El fruto del justo es árbol de vida;
Y el que gana almas es sabio. Ciertamente el justo será recompensado en la 

tierra; !!Cuánto más el impío y el pecador!
Proverbios 11:30-31

El evangelismo debe ser constante 

El evangelismo debe ser constante, cada semana. Aunque bien 
es cierto que cada cierto tiempo tenemos semanas de evangelismo 
con las Casas de Paz, el  evangelismo nunca debe parar.  Sacaré a 
relucir una Casa de Paz modelo: En una ocasión cuando íbamos a 
evangelizar todas las Casas de Paz ésta Casa de Paz modelo ya lo 
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había hecho alrededor de su colonia, ellos ya tenían muchas almas y 
muchos  nuevos.  Ellos  habían  hecho  lo  correcto  pues  cuando 
evangelizamos  ganamos  muchos  nuevos  para  Cristo.  ¿Qué  le 
quiero  decir  con  esto?  No  espere  a  que  llegue  la  semana  de 
evangelismo, salga y evangelice a su alrededor a toda persona que 
se encuentre y llene su Casa de Paz con almas nuevas. Sea constante 
en esto. 

Avive el fuego del evangelismo

Por lo cual te aconsejo que avives el fuego del don de Dios que está en ti 
por la imposición de mis manos. 2 Timoteo 1:6

Cuando  usted  evangeliza  un  fuego  dentro  de  usted  se 
encienda y se aviva. No deje que este fuego se apague. El Espíritu 
Santo arde fuerte en nuestros corazones cuando ganamos nuevas 
almas para Cristo.

Ganaremos  colonias,  sectores,  barrios  y  la  ciudad  entera  para 
Cristo.

pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, 
y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo 

último de la tierra. 
Hechos 1:8
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Jesús nos mandó a ganar almas y conquistar territorios con el 
poder del evangelio. Los apóstoles comenzaron en Jerusalén la cual 
era su ciudad, es decir, su círculo más inmediato e íntimo, después 
Judea que podría  llegar  a  ser  su estado o  estados de su nación, 
luego vino Samaria que podríamos decir son otros lugares más allá 
de lo nuestro y solo después llegó el ‘hasta lo ultimo de la tierra’. Si 
lo aplicamos a nuestras Casas de Paz, comencemos conquistando la 
colonia donde nos reunimos el cual es nuestro lugar más inmediato, 
cuando ya  la  ganemos,  vayamos  por  las  colonias  vecinas,  luego 
otros  fraccionamientos  más  lejanos  hasta  ganar,  entre  todas  las 
Casas de Paz, la ciudad entera para Cristo.
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Acerca del autor 
Actualmente el Pastor David Castañeda junto a su esposa Ana 
Karen lideran un poderoso ministerio de alabanza y un fuerte 

movimiento de Casas de Paz(células) en la creciente iglesia Cristo 
Rey de Gloria en Chihuahua, México. Dentro de los frutos que 

ha dado se encuentran más de 20 libros y manuales escritos, 
llenos de revelación fresca del Espíritu Santo, entre ellos: 

“Vencedor”, “Mensajeros de fuego” y “Hambre y Sed de su 
Presencia”.  

  

   

   Fan Page: www.facebook.com/davidcastanedavaz 

@david_castaneda_v
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